Esplanade devant le château

L'accès à cette esplanade s'effectue depuis la voie publique chemin de la Matte, en empruntant un grand portail.

Ce portail est constitué de deux grilles avec grands piliers en pierres.

Les deux murs de part et d'autres présentent une forme incurvée vers l'intérieur du domaine : le portail est donc situé en retrait par rapport à la voie publique.

Des deux côtés du portail, coté voie publique se trouvent deux grandes jarres métalliques

Une allée en gravillon permet l'accès au parking situé en partie droite de l'esplanade.

Face au portail d'entrée se trouve un bassin circulaire.

Deux petits escaliers carrelés de trois marches sont présents de part et d'autre du bassin et permettent d'accéder à une petite terrasse carrelée.

Un parterre avec pelouse et cyprès est présent à droite de l'escalier de droite.

Entre ce parterre et le parking, une allée permet d'accéder la baie vitrée de l'entrée de la salle de sportfitness.

La zone entre le parking et la haie de clôture coté voie publique est végétalisée et arborée.

Des murs de clôture intérieurs sont présents le long de la voie publique, à leur base un fossé est présent.

Depuis la petite terrasse surplombant le bassin, quatre marches donnent accès au perron de l'entrée du château.

Sur le côté gauche de l'esplanade se trouve l'accès à la cour de la Tour.











